

## Ausflug der Johann-Belzer-Schule in die Wilhelma Stuttgart



Von der SMV organisiert, fand für alle Schüler der Klassen 5 – 10 am Mittwoch, den 15. April 2015 der Ausflug in den zoologisch-botanische Garten der Landeshauptstadt, die Wilhelma, statt. Bei strahlend blauem Himmel und sommerlichen Temperaturen durften sich die Schüler mehr als drei Stunden im Stuttgarter Tierpark vergnügen. Um die Mittagszeit trafen sich alle Schüler und Lehrkräfte zum gemeinsamen Gruppenfoto, bevor jeder wieder seiner Wege gehen konnte. Höhepunkte in der Wilhelma waren sicherlich die neu gestalteten Menschengarten-Häuser mit ihren Außenanlagen und die vielen Tierbabys, die überall zu beobachten waren.



